



Fantastique !

publié le 03/05/2014 - mis à jour le 21/05/2014

Nous allons bientôt étudier en 4° le récit fantastique, voici donc quelques lectures pour vous familiariser avec ce genre :

Un grand classique, Le Horla de Guy de Maupassant, et d'autres nouvelles tout aussi fantastiques !

Bonne lecture ! Les autres niveaux peuvent bien sûr aussi en profiter !

Documents joints

 [le_veston_ensorcele-2](#) (Word de 51 ko)

 [le_horla-2](#) (Word de 88 ko)

 [la_cafetiere](#) (Word de 39 ko)

 [la_maison_le_portrait_ovale](#) (Word de 33.5 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.